

## Ölfilm von unbekanntem Verursacher

### **Wäre er doch spurlos verschwunden... Zwei Motorradfahrer verunglücken auf einer kilometerlangen Ölspur**

**Negenborn/Holzminden (wbn). Wäre er doch spurlos verschwunden, dann wäre nichts passiert... Eine heimtückische Ölspur, die sich von Negenborn bis Eschershausen erstreckt hat, ist heute Morgen zwei Motorradfahrern (Kawa und Suzi) zum Verhängnis geworden.**

Beide legten sich auf der Ölspur nacheinander auf die Straße und wurden jeweils schwer verletzt. Von dem unbekanntem Verursacher des Ölfilms fehlt bis dato noch jede Spur – außer diejenige, die er hinterlassen hat. Hier der Polizeibericht: Weil ein noch unbekanntes Fahrzeug in einer Kurve auf der Bundesstraße 64 in Negenborn (Landkreis Holzminden) Öl verloren hatte, rutschten am heutigen Vormittag zwei Motorradfahrer auf der Ölspur aus. Beide stürzten mit ihren schweren Maschinen und zogen sich schwere Verletzungen zu. Fortsetzung von Seite 1

Um 12:10 Uhr befuhren die beiden Kradfahrer aus Recklinghausen und Augustdorf mit ihrer Kawasaki bzw. Suzuki die Bundesstraße 64 durch den Landkreis Holzminden. Am Ortsausgang von Negenborn in Richtung Eschershausen rutschten nacheinander beide Fahrer in der letzten Linkskurve auf der dort vorhandenen Ölspur aus, legten sich dadurch mit ihren Krädern auf die Seite und stürzten. Beide Fahrer mussten mit schweren Verletzungen in das Krankenhaus Stadtoldendorf eingeliefert werden. An den Maschinen entstand Sachschaden von ca. 2.000,-- EUR. Der Verursacher der gefährlichen Ölspur, die sich bis Eschershausen hinzog, konnte leider bisher nicht ermittelt werden. Eine Spezialreinigungsfirma aus Hildesheim wurde benachrichtigt, die durch entsprechende Säuberung der Fahrbahn dafür sorgte, dass nachfolgenden Fahrzeugführern nicht ähnliches passieren kann.